
〔土地の概要〕

地　番 宮崎市田野町あけぼの１丁目７番
地　目 宅地
地　積 １０，０００㎡
標　高 約１４５ｍ

第２７号
平成２９年１０月号

　７月２６日（水）第２回田野地域自治区地域協議会を開催し、下記の議題について話し合いを行いました。

　「田野もりあげる研究所」から、
事業目的や今年度どの様な事業内容
で進めていくかなどの説明がありま
した。
　その中で、各団体の方々がワーク
ショップを通しての意見交換や、県
内･県外への先進地視察を行うことに
よる、新たな発見や発想による、ア
イディア、活性化戦略を生み出すこ
とができるのではないかと考えてい
ます。
　また、これらを実施することによ
り、今後期待される事業効果とし
て、「まちづくり」に対する住民の
関心、参画意識が高まるのではない
かと期待しています。

　　　～年間活動計画書～

（８月～９月）

　◆地域の現状と課題の整理

（９月～１０月）

　◆ワークショップ開催第１回

（１０月～１１月）

　◆先進地視察（各地の「道の駅」等）

（１１月～１２月）

　◆ワークショップ開催第２回

（１２月～１月）

　◆実施に向けての各事業計画策定

（１月～３月）

　◆実施に向けての準備

〔現状〕
旧田野町時代に中ノ原区画整備事業において、公共施設用地として購入され、田
野町立病院の建替え予定候補地にもなりましたが、宮崎市と合併後、病院の建替
えは現在地で行われた為、当該土地の利用計画は白紙の状況であります。

〔課題〕
現在、当該土地は、宮崎市資産経営課で管理されており、草刈りなど最低限の維
持管理しかされておりません。広大な土地には、草が生い茂っており、住環境への
悪影響が懸念されています。また、地域住民の防災意識の低さが、課題とされてお
り、必ず発生すると言われている南海トラフ地震等による建物被害が、今後想定さ
れることから、地域の防災意識の向上が不可欠であります。

〔要望事項〕
これらの状況を鑑み、災害時に田野地域のみならず、「宮崎市全体としての防災拠
点ならびに後方支援の機会を兼ねることができる多目的広場の整備」を要望しま
す。

　鍋倉市議会議員に意見を求めたところ、「この様な案件は宮崎市全体だけでも、もの凄い件数有る為、毎年毎
年新たに協議したことを加えながら、地道に要望活動を続けていくことが大切という意見をいただきました。
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お化け屋敷にも
　１１０３名の来場者
　　　　がありました！

編集後記
もう秋ですね～。
秋と言えば、読書の秋！食欲の秋！
皆さんはどんな秋を楽しみますか？
私はやっぱり食欲の秋が勝ちます（笑）
これからは、もっと朝晩の冷え込みが激しく
なるので、体調に気をつけましょう☆

第３回　田野しっちゃが祭り
　　　　　　　大勢の来場者があり大盛況（＾Щ＾）/

　７月２７日（木）田野まちづくり協議会主催の「田野青色パトロール会
議」が開催され、１２名の参加がありました。
　普段、青色パトロールをしていて気付いた事や、今後注意しておく点
などについて、協議が行われました。

◆気付いた点◆
　・ 昨年に比べ、昼夜の不審者・不審車両等の目撃連絡はない。
　・ 夜、運動公園や駅でタムロしている中高生を見かけなくなった。
　・ 子供が学校帰りにコインランドリー等でふざけたりして遊んでいる。
　・ 夏休みは特に子供だけで川遊びをしていないか注意してパトロー
　　 ルする。
　・ 不審者を発見した場合は、直ちに警察へ連絡する。

～★～★～★～★～★～★～★～

～★～★～★～★～★～★～★～

　宮崎地区地域安全協会から、２年に１度宮崎地
区地域安全連絡員の委嘱状交付式を行っており、
今年は、高岡町を除く宮崎市の自治会連合会と田
野地区自治公民館連絡協議会の（合計６８８名）
の方に委嘱状交付が行われます。
　田野地区では、８月２４日（木）に行われた
「第３回田野地区自治公民館長会」の際に、田野
地区自治公民館連絡協議会会長に委嘱状交付が行
われました。

＊ 第 ４ 回　公民館長会
　  日時：11月２１日（火）　午後７時３０分～
　  場所：田野文化会館 大会議室

＊ 第３７回　市民一斉清掃及び町内道路一斉清掃
　  日時：11月12日（日） 午前8時00分～　※雨天決行

＊ 田野地区成人式
　  日時：２０１８年１月３日（水）
　  場所：田野文化会館


